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CHEMA  

Prozeß- und Systemtechnik GmbH

Kundeninformation Covid 19 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

aufgrund der aktuellen Lage der Pandemie, ausgelöst durch das Sars-Cov2-Virus haben auch wir 
als Unternehmen alle möglichen Vorsichtsmaßnahmen getroffen, um die Gesundheit unserer 
Mitarbeiter bestmöglich zu gewährleisten und unsere Produktion weiter aufrecht erhalten zu 
können. 

 

Unter anderem beinhalten diese Maßnahmen folgende Punkte: 

‐ Erarbeitung, Umsetzung und ständige Aktualisierung unseres Hygienekonzepts 
‐ Umsetzung der vom RKI empfohlenen Abstands- und Hygieneregeln. 
‐ Regelmäßige Mitarbeiterinformation über neue Entwicklungen. 
‐ Einsatz unserer Mitarbeiter im Homeoffice (soweit möglich). 
‐ Regulierung des Betriebszutrittes für betriebsfremde Mitarbeiter. 
‐ Materialanlieferung darf nur durch LKW-Fahrer mit Mund-Nasenschutz erfolgen. 
‐ Dienstreisen werden auf ein erforderliches Minimum reduziert unter Berücksichtigung der 

aktuellen RKI Risikogebiete. 
‐ Umsetzung der Maßnahmen des Infektionsschutzgesetzes §28b. 
‐ Kontrolle von vor Ort tätigen Dienstleistungsunternehmen auf Einhaltung der gültigen 

Infektionsschutzgesetze und -verordnungen. 
 

Die Corona-Pandemie stellt uns als Unternehmen und Arbeitgeber vor große Herausforderungen. 
Durch die Umsetzung und ständige Aktualisierung unseres Hygienekonzeptes wollen wir diese 
schwierige Zeit meistern, um immer produktionsfähig zu sein und unsere Mitarbeiter zu schützen. 

 

Wir sind uns bewusst, dass die derzeitige Situation allen Mitarbeitern, Dienstleistern und natürlich 
unseren Kunden und Lieferanten sehr viel abverlangt. Gemeinsam und mit Verständnis für diese 
besondere Situation werden wir auch diese anspruchsvolle Zeit meistern. 

 

Für eventuelle Rückfragen stehen Ihnen die bekannten Ansprechpartner/innen natürlich gern zur 
Verfügung. 

 

Arnstadt, 29.11.2021     English text below 
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CHEMA  

Prozeß- und Systemtechnik GmbH

Customer information Covid 19 

 

Dear Sirs and Madams, 
 

Due to the current situation of the pandemic triggered by the Sars-Cov2 virus, we as a company 

have also taken all possible precautionary measures to ensure the health of our employees in the 

best possible way and to maintain and continue our production. 

 

Among other things, these measures include the following points: 

- Development, implementation and constant updating of our hygiene concept. 

- Implementation of the distance and hygiene rules recommended by the RKI. 

- Regular staff information about new developments. 

- Use of home office (as far as possible). 

- Regulation of access to the company for external parties. 

- Material deliveries may only be made by lorry drivers wearing mouth and nose protection. 

- Business trips are reduced to a necessary minimum, taking the current RKI risk areas into   
account. 

- Implementation of the measures of the Infection Protection Act §28b. 

- Control of service providers working on site for compliance with the valid infection protection laws 
and regulations. 
 

The Corona pandemic poses great challenges as a company and employer. By implementing and 

constantly updating our hygiene concept, we want to master this difficult time in order to always be 

ready for production and to protect our employees. 

 

We are aware that the current situation demands a great deal from all employees, service 

providers and, of course, our customers and suppliers. Together and with understanding for this 

exceptional situation, we will also overcome this challenging time. 

 

If you have any questions, please do not hesitate to contact us. 

 

Arnstadt, 29/11/2021 


